

BOLETÍN DE PRENSA No. 065 ->>

- UAA oferta 63 carreras que cuentan con reconocimientos nacionales e internacionales que avalan su calidad.
- La UAA pone a disposición de los jóvenes un test de orientación vocacional en línea.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes oferta 63 programas educativos, entre licenciatura e ingenierías, que responden a las necesidades del entorno social y laboral, cuya calidad está validada por organismos nacionales e internacionales; así lo recalcó el rector Francisco Javier Avelar González, en la ceremonia de inauguración de la Muestra de Orientación Profesiográfica en su décima edición.

Avelar González externó que la UAA le brinda a todos sus alumnos servicios de gran valor para su formación integral, entre ellos actividades deportivas, cursos de idiomas, atención médica y psicológica, el sistema bibliotecario más grande e importante de la entidad; además, resaltó que la Institución apoya con becas para realizar intercambio académico con 12 países y más de 100 universidades de México.

En su momento Raúl Franco Díaz de León, director general de Servicios Educativos, manifestó que por primera vez se invitó a jóvenes de todos los semestres del bachillerato, tanto de la entidad como de la zona de influencia que comprende municipios cercanos de Jalisco y Zacatecas, por lo cual se concentraron más de 5 mil jóvenes en las instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes.

Franco Díaz de León señaló que es necesario realizar actividades de orientación profesional desde que inicia la educación media de los jóvenes, la cual debe incluir acompañamiento en la toma de decisión de su futuro profesional; por tal motivo, desde hace tres años, la UAA ha ofrecido en cada Muestra de Orientación Profesiográfica talleres en donde se les aplica un test, en el cual se toma en cuenta intereses, habilidades, valores y trayectoria académica para sugerir alguna carrera.

El titular de Servicios Educativos destacó que en esta ocasión el test de orientación vocacional está disponible en la página electrónica de la Universidad, donde los interesados pueden acceder para elegir mejor su carrera, e inclusive, con base en los resultados, el alumno puede pedir una asesoría al departamento de Orientación Educativa de la UAA para un mayor trabajo de evaluación.

Cabe destacar que todos los centros académicos contaron con un espacio para que alumnos y académicos mostraran a los bachilleres cada una de la licenciaturas e ingenierías que pueden estudiar en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y en esta décima Muestra de Orientación Profesiográfica también se incluyeron conferencias, paneles de opinión con egresados y alumnos, visitas guiadas e información acerca del proceso de admisión a la Máxima Casa de Estudios del estado.

Los interesados en conocer las carreras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes aún

pueden acudir este 24 de febrero a Ciudad Universitaria a partir de las 9:00 horas y conocer todo lo relacionado con los programas académicos con los que se cuenta, con el objetivo de que elijan bien su futuro profesional.

